

Und noch ein 2. Platz für die Einheit E1 – Kicker

Am Sonntagnachmittag stand das letzte Hallenturnier der aktuellen Saison für unsere Jungs an. Geladen hatte der SC Bernburg in die Bernburger Bruno-Hinz-Sporthalle und es hatten sich ein starkes Starterfeld eingefunden, welches dafür sorgte, dass die Halle gut gefüllt war, weil jedes der 8 Teams auch seinen Fanblock mitgebracht hatte. Auch die Einheitkinder hatten diesmal einen starken Anhang.

Unsere Jungs mussten eine halbe Stunde warten, ehe sie ins Turnier eingreifen konnten. Der erste Gegner war die Mannschaft vom SSV 80 Gardelegen. Zu diesem Zeitpunkt wusste noch niemand, dass sich beide Teams im Turnierfinale wieder treffen würden. Die Gardelegener drückten mit ihrem zwingenden Pressing unsere Mannschaft von Anbeginn in die eigene Hälfte und belagerten Lennys Tor. Doch Lenny zeigte sich, wie auch über das gesamte Turnier in Topform. Allein ihm war es zu danken, dass das Spiel nur 0:2 verloren ging. Unsere Jungs fanden gegen diesen Gegner einfach keine Einstellung und hatten erst in den letzten 1 1/2 Minuten erste zaghafte Torabschlüsse durch Bennet und Dominik.

Im zweiten Turnierspiel hieß der Gegner Arminia Magdeburg, die das B-Team des Gastgebers vorher mit 10:0 abservierten. Also musste jetzt für die Chance aufs Halbfinale ein Sieg her. Mit einer konzentrierten Leistung und gutem Zusammenspiel wurde das Team aus der Landeshauptstadt durch Tore von Ruben und Emil, nach Superanspiel von Ruben (2./3.min.) per Doppelschlag und später noch einmal durch Ruben mit 3:0 besiegt. Nun musste man noch das B-Team der Gastgeber schlagen und das Halbfinale wäre perfekt.

Das gelang unseren Jungs auch, aber sie taten sich schwer. Da spielte wohl der Derbycharakter auch eine Rolle und gutes Zusammenspiel war jetzt wieder Mangelware. Trotzdem reichte die individuelle Klasse der Einheitspieler zu einem 3:0 Erfolg - Gruppenzweiter - Halbfinale.

Dort hieß der Gegner JSG Irxleben/Niederndodeleben, Sieger der Gruppe A. Jetzt zeigten unsere Jungs in vielen Szenen eindrucksvoll, dass sie sehrwohl zu mannschaftlichem Zusammenspiel in der Lage sind. Und dann ist es plötzlich ganz einfach, Tore zu erzielen. Hat man da etwa tatsächlich mal bei den Gaterslebern zugeschaut? Jedenfalls führte unser Team bereits nach 4 Minuten mit 3:0. Immer wieder gingen den Treffern gute Anspiele voraus, wie auch beim 4:0 durch Bennet nach einem prima Zuspiel von Ruben, der jetzt erkannt hat seine Technik mannschaftsdienlich einzusetzen. Das sieht von der Tribüne aus gesehen super aus. Bennet konnte sich in diesem Spiel gleich dreimal als Vollender auszeichnen und auch Emil war wieder Torschütze. Der Distanzschuss zum 1:4 kurz vor Spielende erwischte Lenny etwas zu weit vor seinem Kasten, war aber nicht mehr als ein Schönheitsfehler in seiner tollen Turnierleistung, für die er von seinen Trainern heute und auch gestern in Schönebeck zum besten Spieler des Turniers gewählt wurde. Im zweiten Halbfinale setzte sich Gardelegen erwartungsgemäß souverän mit einem 6:1 gegen den SSV Samswegen durch.

Im Spiel um Platz 3 unterlagen die Samswegener dann nach einem spannenden und guten Spiel mit 0:1 der JSG Irxleben/Niederndodeleben.

Zu inzwischen später Stunde dann das Turnierfinale zwischen Einheit und Gardelegen. Wer hier als Favorit auf die Platte ging, war wohl klar. Zu souverän beherrschten die Mintgrünen aus dem Landesnorden ihre bisherigen Turniergegner. Ihre tolle uneigennützig Spielweise half ihnen dabei auch, Körner zu sparen. In der Anfangsphase leisteten unsere Jungs noch beherzten Widerstand, aber spätestens nach dem 0:2 war der Bann gebrochen. Gardelegen spulte sein Pensum runter und unserem Team, dem zusehends auch die Kräfte schwanden, blieb nur noch, das Ergebnis in erträglichen Grenzen zu halten. Am Ende jedoch setzte es trotz eines erneut gut haltenden Lenny ein 0:5.

Mit dem SSV 80 Gardelegen fand dieses gut besetzte Hallenturnier einen souveränen und seinen Gegnern in allen Belangen überlegenen Sieger. Aber auch unsere Einheitjungs boten eine insgesamt gute Leistung, wovon die Finalteilnahme zeugt. Es zeigte sich wieder, dass in unseren Reihen viele Spieler auf gutem technischem Niveau sich bewegen, die es aber lernen müssen ihre technischen Finessen uneigennützig in den Dienst der Mannschaft zu stellen. Mehrfach wurde dieses Vermögen heute angedeutet, muss aber durchgängig durchgezogen werden. Dann könnten auch wir in Gardeleger Bereiche vorstoßen.

Unter dem Strich aber war es ein tolles Turnierwochenende für unsere E1 – Kicker, die die Doppelbelastung insgesamt gut verkraftet haben. **Herzlichen Glückwunsch dazu!**

Das Team heute:

Lenny, Davin (1), Dominik, Ruben (3), Emil (2), Bennet (4), Omar, Fernando, Mussa, Sebastian